

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

TERCERA EDICION

DE LA NOCHE

Noticias y telegramas

De la noche anterior y de todo el dia
de hoy hasta las ocho.

ECO IMPARIAL

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

(TRES VECES AL DIA.)

PRECIO
DE LA NOCHE

VENTA SOLO
DOS CUARTOS NUMERO

ANUNCIOS: precio convencional

AÑO XXVII. NUM. 6763. EDICION TERCERA.

MADRID, DOMINGO 11 DE JUNIO DE 1876.

UNICO PUNTO DE SUSCRIPCION, MAYOR 1200

LA MATRITENSE.

Prestamos sobre alhajas y papeletas.
Se ha trasladado, Montera, 41.

SE ADMITEN PROPOSICIONES PARA
Sel subarrondo del bonito teatro de
los Jardines Orientales, nuevamente
reformados. Barquillo, 34.

EDICION DE LA MAÑANA DE HOY 11 DE JUNIO.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Gobernacion.—Reales decretos mandando se proceda á la elección de diputados a Cortes en los distritos de Riaza, provincia de Segovia, y Tudela, provincia de Navarra.

Real orden desestimando el recurso de alzada interpuesto por el ayuntamiento de Pilona contra un acuerdo de la comisión provincial de Oviedo relativo á la inversión de fondos concedidos por la diputación para puentes y caminos vecinales.

Otra aprobando algunas modificaciones introducidas en el reglamento de servicio internacional telegráfico.

Fomento.—Real orden rehabilitando la concesión hecha á D. Eleuterio Muñoz para la construcción del ferrocarril de Alicante á Alcoy.

Otra disponiendo se provean por oposición la cátedra de historia natural vacante de la universidad de Valencia.

Otra disponiendo se provean por concurso ocho categorías de ascenso vacantes en la facultad de medicina.

Los diputados que han votado en contra del acta de D. Venancio González se han reunido ayer tarde, como habíamos anunciado, para oír á los individuos de la mayoría de la comisión permanente de actas y darles un voto de confianza.

Después de usar de la palabra algunos señores de la comisión y de los 40 individuos reunidos, la comisión ha insistido en mantener su dimisión y con este motivo se ha nombrado una comisión que dé cuenta al gobierno de la misma.

Aprovechando la estancia en Madrid del vice-almirante Sr. Pavia, capitán general del departamento de Cartagena, el señor ministro de Marina ha dispuesto concurren dicho señor á la junta superior consultiva para auxiliar los trabajos extraordinarios en que se ocupa ahora.

Por su brillante comportamiento en la acción de Elgueta, se ha concedido el empleo de coronel al que lo era graduado, teniente coronel del regimiento de Málaga, don Luciano Acedo e Iser, y el grado de capitán al joven teniente del provincial de Ciudad-Real D. Cruz Franco y González.

El sábado 17 del corriente, á la una y media de su tarde, se verificará el sorteo de 36 médicos segundos del cuerpo de Sanidad militar con destino á Cuba, cuyo acto tendrá lugar en el local de la dirección general del cuerpo.

Según nuestras noticias, S. M. se ha dignado tomar bajo sus soberanos auspicios el asilo establecido fuera de la puerta de San Vicente, para recoger y cuidar los hijos de las lavanderas durante su trabajo; y al efecto, y para sufragar los gastos del mismo, que desde 1873 hasta el día han corrido a cargo de la diputación provincial, ha dado las oportunas órdenes á la intendencia de su real casa. La sencilla organización de este beneficio establecimiento continuará, como hasta aquí, al cuidado de las hermanas de la Caridad y bajo la inspección de las damas de honor y mérito, á cuyo frente se pondrá su alteza real la princesa, á nombre de su augusto hermano.

El libro que con el título de *El bandolerismo* ha publicado el Sr. Zugasti, ha hecho fortuna. El acierto con que está escrito y la fama del autor por la parte que tuvo en la extinción de tan temible plaga en Andalucía, dan á este trabajo una importancia especial, y hacen recomendable su lectura.

Se han concedido los honores de jefes de administración a D. Narciso Pajés, vicepresidente de la diputación de Gerona, á D. Vicente Cánovas y á don Fernando Moradillo, individuos de la misma, los cuales formaron parte de la comisión que vino á felicitar á S. M. con motivo de la terminación de la guerra.

Han sido nombrados: D. Florencio Mora, comisionado investigador de bienes nacionales de la provincia de Toledo; D. Crisóstomo Padilla, oficial quinto de la sección de propiedades de Cuenca; D. José Burgos López, oficial primero de la fábrica de tabacos de Cádiz; D. Antonio Surá, administrador de loterías de Villanueva; D. Félix Fernández y Fernández, administrador de loterías de Granada, y D. Eduardo Flores, oficial quinto de la administración económica de León.

El Sr. Gonzalez Fiori va á presentar á la mesa del Congreso una enmienda al presupuesto de ingresos proponiendo la supresión de los descuentos en los sueldos de los empleados, activos y pasivos, indicando en su lugar un nuevo arbitrio que ha de dar pingües rendimientos al Tesoro.

Parece que han entrado á formar parte del círculo Popular moderado histórico varias personas que, habiendo servido en las filas carlistas, han reconocido la legitimidad de nuestro rey don Alfonso XII.

Hoy debe llegar á Madrid el conde de

Montebello, quien durante la ausencia del conde de Canclaux, desempeñará el cargo de encargado de negocios de Francia.

Parece que en lo sucesivo se adoptará el sistema de cobrar á domicilio el importe de las cédulas personales.

El discurso pronunciado ayer en el Senado por el Sr. Otto en defensa de su enemigo, ha dejado escuchante impresion por sus buenas formas parlamentarias y su dicción correcta. El senador de Huesca tiene indudables condiciones de orador fácil, por su cultura y su palabra.

Durante toda la última semana, dice el *Siglo Médico*, han experimentado frecuentes variaciones en su carácter, tipo y naturaleza, los afectos dominantes. Los estados febiles se han hecho más numerosos, revistiendo la forma catarral y principalmente la gástrica y gástrico-biliosa; también se han presentado con frecuencia fiebres intermitentes dóciles al tratamiento racional. Las neuralgias, neurosis y manifestaciones de lesiones orgánicas de los centros nerviosos, se han exacerbado; pero las enfermedades más numerosas y persistentes han sido los catarros intestinales, que desde hace dos semanas se vive en presentando, acompañados de diarreas abundantes y de molestos desórdenes dispepsicos, que ceden fácilmente con los atemperantes.

En las enfermedades crónicas, nada notable se presenta, si se exceptúa el natural acrecentamiento de los fenómenos consumtivos que provocan el calor y las demás condiciones estacionales.

La sesión del Senado, terminó ayer a las siete, quedando en el uso de la palabra para el lunes el Sr. Paz, que presentó su enmienda después de retirada la del Sr. Otto.

El miércoles de la semana próxima se reunirá la contrasubcomisión de la minoría constitucional que ha de informar acerca de los proyectos de leyes orgánicas.

Parece que la comisión de las leyes orgánicas propone que no tengan voto electoral ni los sacerdotes ni los militares.

Se cree que en dicho dictamen habrá voto particular del Sr. Barca ó del señor Danvila.

Dice anoche un periódico:

En uno de los días de la próxima semana es probable que se verifique una reunión de la mayoría de ambas Cámaras con asistencia de los ministros.

Créese en algunos círculos militares que los generales Lacy y Trillo serán de los que en virtud de la propuesta de recomensas mandada hacer por la ba-

talla de Alcolea obtengan una señalada distinción.

Así lo dice un colega.

Cuando el movimiento de las provincias de la Bosnia y la Herzegovina, se hicieron á D. Alfonso de Borbón y de Este, según la *Epoca*, proposiciones de una corona de principé; pero el hermano de D. Carlos que vive muy retirado, y cuyo sueño durante la lucha carlista fué ir como virey á las Antillas, no las aceptó, y desde entonces los cristianos de la Turquía europea se han fijado en otros principes.

Anoche, con un extraordinario éxito, se estrenó en el teatro de la Infantil un preciosísimo apresto titulado *En San Antonio de la Florida*. La numerosa concurrencia no cesó de aplaudir la naturalidad con que está presentado, y tanto el autor como los actores, fueron llamados al palco escénico.

Dicen las Provincias de Valencia que hay grandes probabilidades de que se levante pronto un ingenio en Benia, donde la caña de azúcar está dando resultados sorprendentes.

El sujeto sentenciado últimamente en Vinaroz por el consejo de guerra á diez años de prisión, es el comandante carlista Sr. Bravo, y no el *Pardet*, como equivocadamente han dicho algunos periódicos.

Anoche volvió á cantarse en el teatro del Príncipe Alfonso la zarzuela *Sueños de oro*, ante una concurrencia numerosa y distinguida. Los actores hicieron cuanto estuvo de su parte para el mejor desempeño, consiguiendo su objeto.

Anoche a las diez en la calle Ancha de San Bernardo, esquina á la del Pozo, burlando la vigilancia del conductor se subió en la parte posterior del coche de plaza, núm. 273, un niño de unos 12 años de edad, siendo cogido á los pies momentos por una de las ruedas, quedando tan mal parado, que casi respiro, fué conducido á la casa de socorro del primer distrito. El juzgado de primera instancia de Palacio, escribano de Aja, que estaba de guardia, inmediatamente que tuvo conocimiento del triste suceso, se personó en la mencionada casa de beneficencia, y a pesar de sus oportunas diligencias no pudo identificar la persona de la infeliz criatura, que habrá fallecido esta madrugada.

Anoche se reunieron muchos socios de la de Escritores y Artistas, y acordaron proponer para el cargo de secretario, vacante por dimisión del señor Osorio Bernard, al Sr. Montore (don Rafael).

La compañía del ferrocarril de Madrid á Zaragoza y á Alicante ha presentado una oposición al Senado pidiendo que suspenda la resolución del proyecto

de ley pendiente sobre concesión de un anticipo reintegrable á cuatro compañías para reconstruir las obras destrozadas durante la guerra carlista.

Por el ministerio de la Gobernación se han remitido al Congreso las actas de los diputados electos por el primer distrito de Cartagena y por el de Játiva (Valencia).

Algunos senadores que se hallan ausentes de Madrid se proponen regresar en breve con objeto de tomar parte en la votación de la base religiosa.

Como ya hemos anunciado, esta noche celebra reunión general la sociedad de Escritores y Artistas en el salón del Conservatorio.

Aun no ha sido aprobado por el ministerio el aumento de un tren para Francia, propuesto por la empresa del Norte.

Han sido destinados al regimiento de la Constitución, el comandante don Fermín Alcalá y Montoya, al de Balbén, el teniente coronel D. Ramón Fernández y Fernández, y á la reserva número 28, el comandante D. Matías Ortega.

Anoche a primera hora recibimos el siguiente telegrama:

París, 10.

En la Bolsa se han cotizado:

El 3 por 100 francos, á 63 50.

El 5 id., á 105 20.

El anterior, á 75 13 1/2.

El consolidado, á 93 15 1/2.

En el bolísin se han hecho:

El esterior, á 13 3 1/2.

El anterior, á 12 1 1/2.

Parce que el dueño del cuadro de Apolo, Sr. Gargallo no ha aceptado algunas proposiciones que se le han hecho por determinadas empresas para la temporada próxima.

En la sesión secreta celebrada ayer tarde á ultima hora en el Congreso, ha quedado aprobado el presupuesto de la secretaría de dicha Cámara, que asciende á 63.800 pesetas.

Ayer ocurrió una lamentable desgracia en el hospital General. Parece que uno de los practicantes de aquel establecimiento, al salir de hacer una operación, sufrió un vahído que le predejó una caída rodando las escaleras, y a los pocos momentos murió. El juzgado de guardia comenzó á instruir las oportunas diligencias.

La Agencia Americana nos trasmite anoche los siguientes TELGRAMAS:

Ver, alles 10.

Los grupos de la izquierda de la Cámara de diputados están decididos á interpelar al ministro de Negocios extranjeros acerca de los asuntos del exterior.

Después de muchas reuniones del comité nombrado por la izquierda del Se-

—Yo la creo, y vos no os interesais por ella—menos que yo!

—Ya os he dicho, Julian, que de testo los misterios. ¿Quereis o no queréis explicarlos?

Antes que pudiera contestar, Horacio exclamó:

—Yo creco adivinar...

—No adivinás nada, —replicó Julian haciéndole sonar,— y vos, futuro esposo de la señorita de Roseberry, vos sois el más interesado en escuchararme.

Horacio volvió á sentarse visiblemente sorprendido.

Julian se dirigió á lady Juana.

—Recordáis haberme oido hablar de un antiguo camarada, Juan Cresigham?

—Sí, el cónsul de Inglaterra en Manheim.

—El mismo; al regresar de mi correspondencia una larga carta suya que traigo contigo, y de la que voy á permitirte leerlos algunos párrafos.

—Será muy largo— murmuró la dama con inquietud al ver las hojas de papel cubiertas de una escritura menuda que Julian había extendido delante de sí.

Horacio á su vez hizo esta pregunta:

—Está seguro de que todo eso me interesa? El cónsul de Manheim me es enteramente desconocido.

—Os interesa,— repuso gravemente Julian,— no crecas que inutilmente voy á poner á prueba la paciencia de mi tío y la vuestra.

Y tomando la carta del cónsul, leyó uno de sus párrafos, que decía así:

—No recuerdo bien la fecha, pero hace cosa como de tres meses que fuí avisado de que en el hospital de esta ciudad había una señora inglesa: como cónsul inglés debí

tomar informes y me presente yo mismo en el hospital para ver á la enferma y ofrecerla mi protección. La enferma era jóven y debía haber sido agraciada, pero en tal estado la encontré, que no pude menos de exclamar al verla: «Esta mujer está muerta». Tenía la cabeza cubierta por vendajes y me informaron de que habiéndose encontrado, no se sabe por qué, ni cómo, en una de las escaramuzas entre prusianos y franceses, había recibido una herida peligrosa en la cabeza, producida por un casco de granada de los prusianos...

—Calle! —murmuró Horacio.— Sería la que dejamos nosotros como muerta en la cabaña de un monasterio?

—No lo sé, escuchad y el cónsul responderá por mí.

Y continuó de esta manera:

—Parece que los franceses la abandonaron por muerta en su retirada y fué encontrada en un molino por el jefe de la ambulancia prusiana...

—Ciertó, por Ignacio Wetzel.

—Justo, Ignacio Wetzel! —exclamó Julian, después de consultar la carta.

—Es la misma! —exclamó Horacio.— Si viérais, lady Juana, qué interesante era! Ya recordáis que os he hablado de ella al referiros mi primer encuentro con Gracia, y esta misma os habrá hablado de su infeliz compañera...

—No tal, rehusa siempre hablar de ese incidente de su viaje; me ha dicho únicamente que detenida por la guerra, estuvo algunas horas en compañía de una desconocida que cayó muerta á su lado por una granada prusiana; pero este recuerdo parece impresionante.

—No tal, rehusa siempre hablar de ese incidente de su viaje; me ha dicho únicamente que detenida por la guerra, estuvo algunas horas en compañía de una desconocida que cayó muerta á su lado por una granada prusiana; pero este

radio quedó acordado solicitar una entrevista con Decazes.

Lisboa 10

La suscripción abierta para la cuarta emisión del camino de hierro del Minho y Douro ha sido dos veces cubierta en Lisboa. Se habían dado gran resultado la suscripción en Oporto, Braga y Viana.

Anoche recibimos de la Agencia Fabre los siguientes despachos telegráficos:

Constantinopla, 10.

La Sérvia ha contestado á la petición del gran visir, relativa á armamentos, afirmando sus intenciones pacíficas de clara que nada hará contra la integridad del imperio turco.

La Sérvia ha mandado á Constantinopla un personaje encargado de dar datos las espliegaciones necesarias para mantener la paz.

París, 10.

Es inexacto lo que se ha dicho acerca del próximo enlace de la que fué emperatriz de Francia.

Publicamos á continuación la traducción literal del testo del falso que según los usos y la ley de la nación otomana, ha dictado el cheik-ul-islam Hassun-Hairullah-effendi, en contestación á la pregunta que le fue formulada acerca de la deposición del sultán Abdul-Aziz.

«Pregúntale al sultán si el principito de los creyentes se halla atacado de un trastorno en sus facultades intelectuales; si carece de conocimientos en asuntos políticos; si por sus gastos personales aumenta las cargas de la nación más allá de lo que esta puede soportar; si por la perturbación que introduce en los asuntos espirituales y temporales lleva á la ruina al imperio y á la comunidad musulmana; y si por consecuencia su presencia es funesta, debe ser depuesto?»

Contestación:
La ley dice: sí.—El cheik-ul-islam Hairullah.

Sobre el asunto del juramento del clero, dice anoché el *Español* que «si la autoridad competente autorizase que se prestara juramento á la Constitución de 1873, es posible que confirmara la declaración hecha en 1859, de que se prestaba como acto de obediencia á las instituciones políticas, y no á la aprobación del art. 11».

Dice anoché la *Política*:
«Apesar de la locura alegada para explicar el suicidio del sultán Abdul-Aziz, la opinión pública de Europa sigue mostrando incredulidad; pues recuerda que casi todos los soberanos destronados en Turquía han muerto violentamente.

La comisión encargada de dar dictámenes en el Senado sobre el presupuesto de ley fijando la dotación del rey y sus familias ha nombrado presidente y secretario respectivamente á los señores D. José Hernández de la Hoz y don Antonio Hernández Amorós.

Los mismos señores ejercen igualmente los cargos en la comisión de dictámenes sobre el proyecto de ley fijando la excepción y condiciones legales del patrimonio de la Corona.

Anoché cerró el bolsín á 13-17 1/2 á fin de mes. No se hizo ninguna operación al contado.

EDICIÓN DE LA TARDE DE HOY 11 DE JUNIO.

Hoy publica la *Gaceta* el real decreto que habíamos anunciado, nombrando gobernador civil de la provincia de Gerona al D. Joaquín María Lagundilla, secretario del gobierno de la de Barcelona.

El dia 20 del actual se abrirán al público las estaciones telegráficas de Chiva (Valencia), Atencia (Zaragoza) y Villarrobledo (Albacete).

Habiendo sido asesinado hace algunos días el guarda de campo de Carlet José Antonio Martí Primo, los guardias civiles de aquel puesto han detenido como presuntos autores de este hecho á Ramón Cabrera Herráez, á su hijo Ramón y á Luis Peris Conesa.

Dice el *Noticiero bilbaíno*:

«La guardia civil condujo ayer mañana á esta villa al cura de Zollo, de orden del señor gobernador civil. También vinieron la autoridad local y la madre de la muchacha de que tienen noticia, los lectores, habiendo tomado algunas medidas con esos individuos para evitar que continúen propagándose las groseras invaniones de extasis, visiones, etc., de que tanto se ha hablado estos días. La muchacha en cuestión es una desgraciada niña, enferma del corazón, que necesita solicitos cuidados de la ciencia médica, que no puede procurarse.

El alumno de la facultad de medicina, á quien como ha dicho la prensa, se ha concedido la cruz de Carlos III y dispenso de derechos de matrícula, por haber detenido al principal autor del robo cometido en una casa de la calle del Fúcar, es el Sr. D. Miguel Raso y Peón.

Acaban de recibirse en las oficinas de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA las siguientes importantes noticias referentes al paradero y propósitos de don Carlos:

Mientras que las agencias telegráficas comunican la salida de D. Carlos de esta capital (donde hace tiempo que no ha estado) y dudan acerca de su dirección, yo tengo ocasión de comunicar noticias exactas de su paradero y algo que merece el dictado verdadero de curioso.

D. Carlos se encuentra hace días fuera de Europa, en Filadelfia; pero no recordando la exposición como cualquier mortal, sino con un objeto que si tiene mucho de absurdo, pruebas hasta que punto es tenaz, por lo que es impenitentes ese partido que se llama carlismo.

En una de mis anteriores, hablando de la insensatez de sus pretensiones, dije que uno de sus titulados generales, que parecía ser muy audaz y emprendedor, había convocado la primera reunión del comité de Londres, y que este partidario, que es Boet, habló entre otras galanas cuentas de los recursos por explotar, morales y materiales, en Europa y América.

Pues el programa expresado por Boet es el que es cumpliendo D. Carlos en lo referente á las Américas. Don Carlos, colocado en el gran centro de la exposición americana, puede decir que, sin visitar el resto de América, la América se encuentra toda representada en un punto en que se encuentra él también; los agentes de Londres se

han puesto en correspondencia con otros americanos, y aprovechando la ocasión, se espera que quede establecida la levadura de una vasta asociación auxiliar, carlista en el Nuevo Mundo. Esto, por curioso y raro que parezca lo expresado, con fruición los individuos del comité de Londres, á quienes queremos, si bien son más reservados respecto á los medios y estrategias que han de plantearse en la nueva propaganda.

Y á propósito de esos señores, les hice muy poca gracia la noticia de haber fallecido Boet, telegrafizaron inmediatamente á Francia, y supieron que se encontraba allí sin novedad.

He oido una cosa digna de publicidad; pero la reservó hasta mi proxima, en que adquiriera más datos y pueda hablar con verdadero conocimiento de causa.

Ha llegado á Madrid el reputado músico D. Tomás González, procedente de la Habana, en cuyo teatro ha desempeñado por espacio de mucho tiempo la dirección de orquesta, y de quien los periódicos hacen grandes elogios, no sólo en tal concepto, sino como autor de partituras que han merecido los aplausos del público inteligente.

Don Manuel Narváez y López, sargento segundo de la banda de música del primer regimiento de ingenieros, y alumno de quinto año del Conservatorio de música, ha obtenido en los exámenes celebrados el dia 10 del actual la nota de sobresaliente, en la clase de clarinete.

No es cierto que el director de telégrafos haya accordado que pasen á la exposición de Filadelfia dos altos empleados del cuerpo.

Persona competente se ha acercado á nuestra redacción para que rectifiquemos noticias que estos días hemos dado, sorprendidos en nuestra buena fe, El Sr. Tornos, pastor de la iglesia Presbiteriana, que no reconoce la jerarquía eclesiástica, mal ha podido ser consagrado obispo de la iglesia anglicana. Tampoco es cierto que se haya dado sepultura al hijo mayor de dicho pastor, cuando no tiene ninguno.

Cada día obtiene mayor aceptación la elegante tanda de valses para piano, *Lago de Plata*, compuesta por el profesor St. Zubia, autor de la apacible mazurka *La bella herzogina*.

Dichas composiciones han sido publicadas por el editor D. Pablo Martín, plaza de Santa Ana, 42.

Anoché fué obsequiado el Dr. Garrido con una excelente serenata de bandurrias, guitarras y otros instrumentos de cuerda, y cuando mayor era la concurrencia que escuchaba las agudas notas del concierto, se empeñó un cochero en rebasar la valla que formaba en la vía pública la gente, azotando á la bestia y atropellando con el coche, pero no fué posible realizar su propósito porque se opusieron á ello varios caballeros. Dos agentes de orden público se hicieron cargo del suceso y detuvieron al conductor del carruaje en cuestión.

La compañía que dirige el primer actor D. Antonio Vico va á representar en el teatro de Murcia los siguientes dramas de primera fuerza: *La Muerte civil*, *La Esposa del vengador*, *La Última noche*, *En el puño de la espada*, *Otelo*, *La*

Garcajuda, *La Campana de la Almudena*, *La Vida es sueño*, *Guzmán el Bueno*, *Los Amantes de Teruel* y *Los Hijos de Eduardo*.

En el bazar para lo inutilizado en campaña, abierto en la Habana en la noche del 2 de mayo último, se han obtenido y mas de 3000 pesos.

En Matanzas se trata de abrir otro bazar con el mismo objeto bajo la iniciativa del Casino Español, decano de los de Cuba.

El dia 20 de octubre próximo se inaugurarán las exposiciones regionales en el magnífico edificio de San Carlos de León, permaneciendo abierto 15 días.

La importación de luevos en lugares ter a escala de 300 millones de reales anuales.

La gallina perfeccionada inglesa pesa cerca de 200 libras al año; la francesa apenas pasa de la mitad, mientras que la española no llega a este número.

Por que no se estudia convenientemente las condiciones agronómicas favorables á este rendimiento?

El editor valenciano D. Pascual Aguilera, ha publicado recientemente dos obras que llevan el título: *Guia del Plantísta* y *La Manzana en Valencia*. La primera es de reconocida utilidad á los cultivadores en el ramo de arbolados y esta escrita en lenguaje sencillo y trivial, y la segunda contiene bastantes curiosidades que patentizan lo que en tiempos pasados era el burdel.

El reputado barítono D. Maximino Fernández ha hecho su debut en el teatro Español de Barcelona, conda preciosísima zarzuela *Campanona*, siendo extraordinariamente aplaudido y llamado al palco escénico.

Dice la *Iberia* que se presenta también candidato por Arévalo, además del Sr. Canalejas y Casas, el brigadier señor Bermúdez Reina.

El establecimiento balneario de las Arenas (Bilbao) ya toma gran incremento con motivo de la paz. Ya hay pedidas muchas habilitaciones para este verano, y dos sociedades constructoras están edificando en sus alrededores chalets y casas de campo, que darán mas animación á aquella celebrada playa. No menos halagado promete estar el Sardinero de Santander y los lindos puertos del Cantábrico.

Han salido de Madrid los Sres. Barranger para los baños de Alhama de Aragón, y Montero Ríos para los de Panticosa.

El Sr. Albiaz, que se halla en San Sebastián, no solo es propietario y empresario del teatro de Lersundi, en la Habana, sino también arrendatar o de los de Matanzas y Cárdenas en Cuba y de otro en Filadelfia, para cuyos subriendos admite proposiciones de cualquier compañía ó empresa.

Según nuestros informes, hay mas de un bienhechor que ayudara económicamente á la realización de tan acertado pensamiento, á tales efectos estando en sueldo.

El Sr. Vesteiro Torres ha regalado á la biblioteca de la asociación de Escritores 25 ejemplares de sus versos, y el Sr. Jackson-Veyan ha hecho otro donativo de dos ejemplares de su colección de poesías titulada *Primeros acordes*.

La asociación estima mucho el generoso desprendimiento de estos distinguidos escritores y espera que sean imitados por otros.

El vapor *entre Mendo y Náez* entró ayer tarde en el puerto de Santander, conduciendo 101 pasajeros y 174 soldados.

Según un periódico ministerial, el conde de Bolívar se acuerda de Indúcto en la frontera de este d. breves días y asegura haberlo hecho ya en Roma, un joven de familia distinguida en Andalucía, que fué ayudante de D. Alfonso de Borbón y de Baste.

Conoce el *Parlamento* las buenas relaciones que unen á su director y á los redactores que colaboran con *La Correspondencia*, y no podemos tratar de informar agravio a nuestros amigos; pero las noticias que ayer publicamos proceden de origen autorizado y podemos insistir en ellas sin temor a que nos perjudique.

Días pasados dio á luz en Tortosa una mujer cuatro hijos, de los cuales dos gozan de excelente salud.

Describen de Sitges que en los primeros días del mes actual han ocurrido en aquella población las siguientes disgracias: *que el coche en el que iba el marido se estrelló en un campo de arroz*; *un joven que cayó del caballo por un ataque epiléptico*; *Un carro atropellado por la rueda de un carro que lo quebrantó los huecos*.

Un recién casado, limpiando un revólver disparó el arma, y la bala le rompió los huesos de la sien, y se quedó dentro; el herido continúa gravísimo.

Un carro atropelló y dejó muerto en el acto á una niña de ocho años. Dos hojalateros se desfilaron muerto por disputa; pero la intervención de la autoridad pudo evitar las consecuencias.

Dice hoy el *Parlamento* y debemos consignarlo, que con su concepto el ayuntamiento de Madrid ha sido y es una corporación dignísima que representa honorosamente los intereses de la corte, y que no es, por lo tanto, cierto que se muestra nuestro colega severo con ella. Dice también que no tiene conocimiento de que existiera la plaza de conservador de los jardines del Retiro.

Con motivo del haberse empezado el derribo de la parte vieja del hospital General, es de suponer que se trate de convertir en parque higiénico los patios y solares que resulten del citado derribo, formando un vistoso pabellón en la parte que mira á la estación del Mediodía y establecer la entrada principal por la calle de Atocha, con lo cual mejorará de una manera notable la entrada en esta corte por aquella parte.

Según nuestros informes, hay mas de un bienhechor que ayudara económicamente á la realización de tan acertado pensamiento.

Parce que se ha descubierto en el Grao de Valencia un caso de poligamia. A instancia de su esposa fue detenido por la policía y encerrado en las cárceles, un individuo que parece casado á la vez con otra mujer, natural de Tarragona, y residente en Barcelonita. El poligamo lo sorprendió hace pocos días de su concubina.

—Ese joven no os ha sido presentado hasta ahora, sino como mi hija adoptiva... —Sí, ya es tiempo,—interrumpió Horacio,—de que os la presente como mi futura esposa.

Julian le miró sorprendido; parecía que no daba crédito á sus oídos.

—No quiere hablar vuestra señoria de esa reunión para tratar del asilo de convalecientes? Creo que hoy se debían decidir las bases del reglamento y aprobar los planes de construcción. No me le de permitir yo votar por vuestra señoria.

—Por qué no? La arquitectura es un arte perdido; además, ni vos ni yo la entendemos... Votad con la mayoría, que es lo que haría yo.

El pobre doctor Johnson lo ha dicho. —Grítad con los que gritan más y os darán siempre la razón.

Horacio se adelantó á abrir la puerta á Mercy.

—Cuánto tiempo estareis fuera? —murmuró á su oído. —Tengo un millón de cosas que decirlos.

—Volveré dentro de una hora. —Aquí me encontraréis.

Mercy estrechó su mano y partió. Lady Juana se volvió á Julian que le había seguido al comedor y dijo:

—Ahora ya nadie encadenará vuestra lengua... digo, os estorba tanto.

—No tal; solo que estoy un poco preocupado.

—Por qué? —dijo Julian.

Temo que hayais causado algun enojo á esa interesante joven, haciéndola salir de respeto.

Dice un periódico:

Existe en Italia hace algunos años una escuela gratuita destinada exclusivamente a la educación física e intelectual de los niños raquíticos ó contrahecos. Esta escuela fundada por el Sr. Ricart de Netro, ha dado excelentes resultados. Hallase instalada en locales muy ventilados rodeados de vastos jardines y provistos de aparatos de hidroterapia y de gimnasia. A su llegada los niños son conducidos al baño. El resto del día está consagrado al estudio, interrumpido con frecuentes ratos de recreo y de ejercicios corporales.

Proporcionanles ademas un alimento muy fortificante y las medicinas que necesitan para combatir sus afecciones. El establecimiento se halla dirigido por un sabio médico, el doctor Pini. En París se anuncia la creación de una institución humanitaria análoga á ésta, que será debida á la generosidad de un particular.

Por el ministerio de Fomento se han dictado dos reales órdenes referentes á la canalización del Guadalete. En la primera se declara improcedente la demanda contenciosa establecida por el ayuntamiento del Puerto de Santa María contra las reales órdenes por las cuales se declaró propiedad de los concessionarios los muelles existentes en aquél puerto, autorizándoles para establecer las tarifas que creyese convenientes.

En la segunda se declaran aladas las prohibiciones que el ayuntamiento les impuso de continuar explotando determinadas canteras y de percibir los derechos que habían establecido para uso de los muelles; se facultó á los concessionarios para restablecer la explotación, y se reconoce el derecho de reclamar del ayuntamiento el pago de las cantidades que han dejado de percibir y la indemnización de perjuicios: se dispone que el gobernador de Cádiz les mantenga en el uso de sus derechos, y se resuelve por último que, para los efectos de los artículos 3º y 8º del decreto-concesión, no se cuente el tiempo transcurrido desde 28 de diciembre último hasta la fecha.

Recibimos noticias muy interesantes sobre la cuestión de Oriente.

Londres, 5.

La revolución que ha tenido lugar en Constantinopla ha producido buena impresión en Londres, sin que por eso se hayan disipado los recelos de futuros conflictos, las desconfianzas y los rumores a extenderse.

En los últimos días han sido objeto de vivos comentarios las palabras pronunciadas por el conde de Derby en la cámara de los Lores, contestando a lord Strathearn y Campbell, y el discurso del jefe del gobierno en la cámara de los Comunes replicando á la oposición. Disraeli ha manifestado, en presencia de las eventuales despuéz de la guerra, las desconfianzas y los rumores a extenderse.

Ha llegado á Constantinopla un agente de Serbia, a fin de zanjár algunas dificultades pendientes.

El señor ministro de la Guerra ha tenido hoy una breve entrevista con el Sr. Cánovas.

S. M. el rey y su augusta hermana han asistido esta tarde á la corrida de toros

Hoy se ha verificado una solemnísima función en la capilla de palacio; ha sido oficiado de pontifical el señor patriarca de las Indias, y ha asistido á la cortina S. M. el rey acompañado de su augusta hermana y de los grandes de España, cubiertos y demás personas de su ser-vidumbre.

De la Agencia Fabra recibimos hoy los siguientes telegramas:

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 11 DE JUNIO

En los centros más autorizados se niega el que se haya pensado en reuniones de la mayoría.

Las muchas peticiones que se dirigen á las Cortes por los propietarios de Olivares, fueron ayer apoyadas en el Congreso por el diputado Sr. Garrido Estrada, proponiendo que se aplique á los aceites de algodón y de otras esencias, otro artículo de los aranceles que los asimile á los de oliva, porque de este modo no perjudicaría su uso á la producción nacional, como sucede ahora cuando se los mezcla, por ejemplo, con perjuicio de los cosecheros nacionales y grave riesgo á la salud pública.

Uno de los comisionados de tenederos de la Deuda de Barcelona ha indicado á la comisión de ingresos la conveniencia de crear un impuesto sobre los naipes, que según los cálculos que ha presentado, puede producir una cantidad respetable.

La comisión de ingresos, en su reunión de ésta tarde ha dejado aprobadas la mayor parte de las partidas del presupuesto de ingresos y discutido ampliamente algunas de las partidas importantes, sin que sobre las mismas haya tomado acuerdo.

Dice el Parlamento que en la reunión de los diputados que votaron en contra del acta de D. Vénancio González, el Sr. Villaverde hizo de secretario, y que fue elegido para formar parte de la comisión elegida para que conferenciara con el Sr. Cánovas.

Con decir que el Sr. Villaverde no asistió á dicha reunión, quedan rectificadas ambas noticias.

Ha ingresado en la sociedad de Escribanos y artistas el ex-gobernador civil de esta provincia D. Joaquín Fiol.

Esta mañana ha regresado el diputado Sr. Rodríguez de Castro, de un viaje

de el siglo XVI, y continúa siendo la práctica verdaderamente española, sa-
ciada siempre por el cuerpo de sani-
dad militar y elogiada hoy dia por los
médicos alemanes en sus obras. Des-
pués de algunas rectificaciones entre
los señores Ustariz y Martínez Pacheco,
se levantó la sesión, anunciando el
presidente, Sr. Galdo, que la próxima
será la última en esta temporada.

Esta tarde ha conferenciado con el Sr. Cánovas una comisión de señoras de la asociación de la Cruz roja.

Muchos diputados de la mayoría de los que han votado contra el dictámen de la comisión de actas, no han querido, sin embargo, asistir ayer á la reunión de la sección cuarta, por no dar motivo á que se los considere inclinados á la oposición, y mucho menos en un asunto en que el gobierno ha permanecido tan neutral que no ha asistido á los debates, ni ha votado ninguno de sus individuos.

Mañana quedará rubricada por su magestad la concesión de una gran cruz del Mérito militar á favor de un auditor de guerra.

El señor ministro de la Guerra ha conferenciado hoy con el presidente del Consejo sobre asuntos del servicio.

Es probable que dentro de pocos días vuelve á presentarse S. M. los ejercicios á que las fuerzas de la guarnición se dedican en esta temporada.

El senador Sr. Rodríguez Baamonde ha tenido hoy una breve entrevista con el Sr. Cánovas.

S. M. el rey y su augusta hermana han asistido esta tarde á la corrida de toros

Hoy se ha verificado una solemnísima función en la capilla de palacio; ha sido oficiado de pontifical el señor patriarca de las Indias, y ha asistido á la cortina S. M. el rey acompañado de su augusta hermana y de los grandes de España, cubiertos y demás personas de su ser-vidumbre.

Hoy ha regresado á esta corte el general Ros de Olano con su familia.

El señor marqués de Selva-Alegre ha manifestado su agradecimiento al señor gobernador civil por el importante servicio que hace dos días le prestó una partida de orden público en la Carrera de San Jerónimo, deteniendo su carrera, cuyos caballos se habían desbocado, y salvandole de una desgracia ó la segura.

Se anuncia para la próxima semana una interacción en la cámara de diputados acerca de la política de Francia en la cuestión de Oriente. Los partidarios de verdaderas reformas en sentido liberal han perdido la esperanza de conseguir ninguna concesión del nuevo sultán.

Ha llegado á Constantinopla un agente de Serbia, a fin de zanjár algunas dificultades pendientes.

París, 10

Se anuncia para la próxima semana una interacción en la cámara de diputados acerca de la política de Francia en la cuestión de Oriente.

Las correspondencias de Alemania dicen que continúan con grande actividad los trabajos de fortificación en todas las plazas fuertes de aquel imperio.

La prensa alemana, en general, escapa de la cuestión de Turquía, cree que la revolución de Constantinopla no dará resultado alguno para el porvenir, y que las potencias deben estar preparadas para todas las eventualidades, sobre todo cuando se acaba de ver que nada tiene ya base sólida en aquél caducado imperio.

En la función que se verificará mañana en el teatro Eslava á beneficio del escritor S. Palomino de Guzman, se pondrán en escena la comedia en dos actos *Bruno el Tejedor*, desempeñada por la señorita Mavillard y los Sres. Casaner, García (D. José), López, Peluzo y Chacel; la zarzuela en un acto *El pan de la emigración*, por las señoritas Cabezas y Rodríguez, y los Sres. García (don José) y García (D. Serafín), y el sainete *El casado por fuerza*.

En los centros oficiales no se tiene noticia de la que da un periódico respecto á haberse presentado á indulto el jefe carlista D. Carlos Calderon.

No es cierto, como dice un periódico, sin duda por haber sido mal informado, que hayan sido descubiertos los autores del robo de la caja de la capitana general de Castilla la Nueva.

Lo único que hay de cierto, es que la autoridad sigue la pista á algunos que supone ser los autores de aquel escandaloso robo.

Mañana á las diez de la noche recibirá el presidente del Consejo de ministros á la comisión de diputados que se reunieron ayer en la sección cuarta, para darle cuenta de los acuerdos adoptados en dicha reunión.

Esta mañana, á las nueve, se ha reunido en el ministerio de Marina bajo la presidencia del jefe de aquel departamento, la junta superior consultiva de la Armada, para seguir tratando las importantes cuestiones que hoy ocupan su atención. La reunión ha durado hasta las doce.

Con motivo de los trabajos catastrales llevados á cabo por el cuerpo de topógrafos, se ha descubierto en algunas de las provincias de Andalucía un 75 por 100 de occultación en la propiedad.

Varios militares nos ruegan llamemos la atención del señor ministro de la Guerra, á fin de que se autorice el uso de un pasador que lleve el nombre de Borga, en la medalla de Alfonso XII, para conmemorar el bloqueo que sufrió aquella importante plaza, llave de la alta montaña catalana.

Dice el Parlamento que en la reunión de los diputados que votaron en contra del acta de D. Vénancio González, el Sr. Villaverde hizo de secretario, y que fue elegido para formar parte de la comisión elegida para que conferenciara con el Sr. Cánovas.

Con decir que el Sr. Villaverde no asistió á dicha reunión, quedan rectificadas ambas noticias.

Ha ingresado en la sociedad de Escribanos y artistas el ex-gobernador civil de esta provincia D. Joaquín Fiol.

Esta mañana ha regresado el diputado Sr. Rodríguez de Castro, de un viaje

que ha tenido que hacer precipitadamente por asuntos de familia.

La comisión del Congreso que entiende en la reforma del Código penal se reunió mañana por la noche con el señor ministro de Gracia y Justicia.

La junta consultiva de Guerra tiene muy adelantados sus trabajos sobre la ley de ascensos y otros proyectos.

Los diputados Sres. Piñero y Sanchez Arriaga han presentado una enmienda al presupuesto de Fomento, para que se aumenten doce millones con destino al material de construcción.

Hoy han ingresado en la caja de Ahorros 331069 rs. por 1539 imposiciones, y se han satisfecho 331605 á solicitudes de 243 imponentes.

Mañana probablemente conferenciarán con el Sr. Cánovas los comisionados nombrados al efecto ayer por los diputados reunidos en la sección cuarta.

En la calle de la Ballesta núm. 3, principal, ha sido sorprendida una casa de juego, multándose por el señor gobernador civil en 3000 rs. al jefe de la partida, en 1000 cada uno de los jugadores reincidentes y los restantes hasta el número de 8, en 300. Total 14000, cuya multa ha sido satisfecha en el papel.

Tan merceda distinción honra al señor ministro de la Guerra, pues recae en una persona como el Sr. Echenique, que tan brillante reputación ha adquirido en el desempeño de su difícil e importante cargo.

Hoy ha regresado á Madrid el director de la Agencia Fabra, recibiendo hoy los siguientes telegramas:

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 11 DE JUNIO

En los centros más autorizados se niega el que se haya pensado en reuniones de la mayoría.

Las muchas peticiones que se dirigen á las Cortes por los propietarios de Olivares, fueron ayer apoyadas en el Congreso por el diputado Sr. Garrido Estrada, proponiendo que se aplique á los aceites de algodón y de otras esencias, otro artículo de los aranceles que los asimile á los de oliva, porque de este modo no perjudicaría su uso á la producción nacional, como sucede ahora cuando se los mezcla, por ejemplo, con perjuicio de los cosecheros nacionales y grave riesgo á la salud pública.

Uno de los comisionados de tenederos de la Deuda de Barcelona ha indicado á la comisión de ingresos la conveniencia de crear un impuesto sobre los naipes, que según los cálculos que ha presentado, puede producir una cantidad respetable.

La comisión de ingresos, en su reunión de ésta tarde ha dejado aprobadas la mayor parte de las partidas del presupuesto, y discutido ampliamente algunas de las partidas importantes, sin que sobre las mismas haya tomado acuerdo.

En los centros oficiales no se tiene noticia de la que da un periódico respecto á haberse presentado á indulto el jefe carlista D. Carlos Calderon.

No es cierto, como dice un periódico, sin duda por haber sido mal informado, que hayan sido descubiertos los autores del robo de la caja de la capitana general de Castilla la Nueva.

Lo único que hay de cierto, es que la autoridad sigue la pista á algunos que supone ser los autores de aquel escandaloso robo.

Mañana á las diez de la noche recibirá el presidente del Consejo de ministros á la comisión de diputados que se reunieron ayer en la sección cuarta, para darle cuenta de los acuerdos adoptados en dicha reunión.

Esta mañana, á las nueve, se ha reunido en el ministerio de Marina bajo la presidencia del jefe de aquel departamento, la junta superior consultiva de la Armada, para seguir tratando las importantes cuestiones que hoy ocupan su atención. La reunión ha durado hasta las doce.

Con motivo de los trabajos catastrales llevados á cabo por el cuerpo de topógrafos, se ha descubierto en algunas de las provincias de Andalucía un 75 por 100 de occultación en la propiedad.

Varios militares nos ruegan llamemos la atención del señor ministro de la Guerra, á fin de que se autorice el uso de un pasador que lleve el nombre de Borga, en la medalla de Alfonso XII, para conmemorar el bloqueo que sufrió aquella importante plaza, llave de la alta montaña catalana.

Dice el Parlamento que en la reunión de los diputados que votaron en contra del acta de D. Vénancio González, el Sr. Villaverde hizo de secretario, y que fue elegido para formar parte de la comisión elegida para que conferenciara con el Sr. Cánovas.

Con decir que el Sr. Villaverde no asistió á dicha reunión, quedan rectificadas ambas noticias.

Ha ingresado en la sociedad de Escribanos y artistas el ex-gobernador civil de esta provincia D. Joaquín Fiol.

Esta mañana ha regresado el diputado Sr. Rodríguez de Castro, de un viaje

que ha tenido que hacer precipitadamente por asuntos de familia.

Los ponentes nombrados por la junta consultiva de guerra para que emitan dictámenes en los importantes trabajos que lo han sido confiados, se ocupan con gran actividad en el estudio y examen de aquellos, para devolverlos informados al ministerio del ramo.

Según se dice hoy de público, parece que en el telegrama que recibió ayer el gobierno dando cuenta del desembarco de D. Carlos en Méjico, se había constatado también el disgusto que había producido en los españoles allí residentes la llegada del pretendiente.

Mañana se reunen en el Senado las subcomisiones de Guerra y Gracia y Justicia de aquella cámara, la primera á las tres y la segunda á la una y media de la tarde.

Hoy han presentado el diputado electo por la Bañeza D. Fausto Miranda el acta de su elección, en la que ha obtenido 8277 votos.

La reunión de senadores antifueristas no se verificará hasta que se pongan de acuerdo sobre este punto los señores presidente del Senado y del Consejo, y si se verifica, se cree que asistirá el Sr. Cánovas.

El coronel teniente coronel D. Felipe Carnicer ha sido propuesto para el mando de cazadores de Arapiles, que se acantonará en el Pardo.

Los diputados extremeños, en su reunión de esta tarde, han designado á los señores conde de la Cañada, Piñero, Sanchez de Leon, Montero de Espinosa y Gonzalez Alonso, para que vean al ministro de Fomento y gestionen la pronta subasta del ferro-carril de Mérida a Cáceres. Mañana al mediodía cumplirán su cometido.

Ayer se verificó en Vergara el encuentro de la bella señorita doña Carolina Lapazaran, hija del segundo introductor de embajadores, con el teniente coronel D. Ventura de la Vega.

Los novios salieron después de la ceremonia para Deva, en donde pasaron la luna de miel.

El diputado Sr. Florejach hizo ayer una pregunta al señor ministro de Fomento sobre el estado de abandono de la carretera no concluida de Besalú a Figueras, escitándose á que dicte alguna medida para que se termine y conserve, pues de otro modo desaparecerá por completo.

El general Milans va á publicar un curioso libro sobre la caza, considerado á jo diversos puntos de vista, histórico, económico, científico, industrial y social, y determinando la influencia que puede tener el fomento de ese ramo en la riqueza de un país.

El martes probablemente quedará ultimado, de acuerdo con el gobierno, el dictámen de la comisión que entiende en la reforma de las leyes provincial y municipal.

Dice un periódico que no sería extraño que el ayuntamiento de Reus presentara su dimisión.

AVISOS GENERALES

DRESTAMOS TUDESCOS, 44, principal, esquina á la calle de la Luna.

UNA SEÑORA SOLA CEDE dos elegantes gabinetes con alcobas. Razon, Olivo, 11 ultra-morinos.

MUSICA

BARATÍSIMA

Pablo Martín, Plaza de Santa Ana, 42.—Acaba de recibirse un gran surtido de las *últimas óperas completas publicadas para piano solo á 8 y 10 rs. reales, y para piano y canto de 24 á 38 rs.* en magníficas ediciones con el retrato de los autores y su biografía en español y el libreto.

Se hallan también de venta las preciosas composiciones para piano del Sr. Zabala, *Lalla Herzegovina*, mazurka, y la nueva y elegante tarza de valses *Lago de plata*.

Gran surtido de métodos y estudios de todas clases etc., y

de las últimas novedades musicales recibidas del extranjero.—Ag.

Especialidad en zarzuelas.

Plaza de Santa Ana, 42.

VENTA.

A voluntad de su dueño se vende una casa de nueva construcción, sita en la villa de Cangas de Tineo é inmediata á la carretera que dirige á Leitariegos.

La persona que desee adquirirla se entenderá con Miguel Tugues, dueño de la misma, el que ofrece ventajas al comprador.

Cangas de Tineo junio de 1876.

D. GARRIDO.

Présio un beso la mano pidiendo la aprobación, y concedida esta, anoché fué obsequiado con una serenata por la sociedad de conciertos La Menos, compuesta de jóvenes bandurristas y guitarristas dirigidos por el distinguido escultor D. Dionisio Garrido. Las escogidas piezas que tocaron, y su ejecución, inmejorable, vino anoché á corroborar una vez más el gran mérito quo de público se les concede y el enviable porvenir que les espera.

Faltanme expresiones para manifestar á esta sociedad juvenil los sentimientos más profundos de agradoimiento que mi corazón siente hacia ellos por la alta distinción con que anoché me creí honrado con tan grato recuerdo. Conste el reconocimiento hasta vos de vuestro amigo Dr. Garrido, Luna, 6.

AGENCIA UNIVERSAL

DE

ANUNCIOS

e imprenta de

ANTONIO ESCAMEZ,

Encomienda, 8, pral. Madrid. Esta agencia, por los contratos hechos con las empresas, es la única casa que en ventosas condiciones admite

ANUNCIOS Y COMUNICADOS

para su inserción en todos los periódicos de Madrid, principales de provincias, Habana, París, Bélgica, Lóndres, Lisboa, New-York, y suscripciones a los mismos desde trimestre.

También se hace toda clase de trabajo tipográfico, por importante que sea, grabados, medallas, escudos, clichés de todas formas para anuncios, etcétera, a precios económicos.

Admite toda clase de comunicaciones y la representación de casas comerciales de España y del extranjero, dando para ello las garantías necesarias.

Los anuncios se pagan, cualquiera que sea su importe, á fin de cada mes, á excepción de los de provincias éstrangeros que no tengan responsabilidad en Madrid.

PACIFIC STEAM NAVIGATION COMPANY.



Línea regular de vapores correos ingleses para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos-Aires, Valparaíso, Arica, Islay, Callao de Lima, saldrá el magnífico vapor

POTOSI

De Carril y Vigo, el 19 de junio.

De Lisboa, el 31 de id.

Los pasajes tomados en la agencia de Madrid tienen gran rebaja, comprendido el ferrocarril.

Billetes de tercera clase de Madrid á Rio-Janeiro, Montevideo y Buenos-Aires, 104 reales.

Para pasajeros flotantes dirigirse al agente general de la compañía, L. Ramírez, Alcalá, 12.

SE VENDE UN LANDÓ DE Cinco luces, un millor y dos bicicletas, enganchados ó separados. Fomento, 3.

MUEBLES Y SILLERIAS DE Mujo. Reina, 6. bajo.

DON MAURICIO SAN MARTIN y Fernandez, agente de negocios del colegio de Madrid, acepta el encargo de gestionar el cobro de toda clase de créditos, venta y compra de fincas, y admite comisiones para esta corte y fuera de ella. Espejo, 4, 2.

ARRIENDO DE DEHESA.

Se arrienda á pasto y labor la dehesa titulada «Lorancón el Grande», término judicial de Vargas en la provincia de Toledo, de la propiedad de la señentalente Sra. condesa viuda de Armillida de Toledo. El acto tendrá lugar el dia 18 del corriente en la casa calle del Barranco, num. 17, de doce á una de la tarde, según el pliego de condiciones que está de manifiesto en la indicada casa.

BAÑOS

de la Concepción de Peralta, á cuatro leguas de Madrid. Se abren al público el dia 15 del presente mes. El coche sale de la administración, Carrera de San Jerónimo, 43 y 47, confitería.

Ag.

Especialidad en zarzuelas.

Plaza de Santa Ana, 42.

ESTABLECIMIENTO CEN-

TRAL de instrucción de caballería — Mayoria.—Debiendo enajenarse en pública licitación el dia 21 del actual, un crecido número de sillas y varios efectos de montura que han resultado inútiles al expresado cuerpo, se pone en conocimiento del público á los fines consiguientes.—Alcalá del Henares 6 de junio de 1876.—El teniente coronel mayor, Martín Valverde.

LO MAS SANO

Chocolate especial para reparar los estomágos débiles de convalecientes y recién partidas. Invertibres, López y Vázquez, Príncipe, 4, Caracolas, 7, y Gravina, 6. Madrid. Ag.

SE ALQUILA UNA POSESIÓN

de recreo y de utilidad comercial en esta corte. Prado, 12, pral., darán razon.

PRÉSTAMO

de capital y de intereses.

SE ALQUILA UNA POSESIÓN

de recreo y de utilidad com-

ercial en esta corte. Prado, 12, pral., darán razon.

PREVENIMOS

que para ver de subsanar

aun tanto os quebrantos

que nos origina la natural paralización de las ventas en esta época del año,

HEMOS REBAJADO

considerablemente los pre-

cios de esta nota que todos

ya conocen:

EL LOUVRE,

2. FUENCARRAL 2.

ENTRESUEL

MORALES Y GONZALEZ

ha fallecido á las 4 y 50 mi-

nutos de la mañana de hoy,

4 de junio de 1876.

Sus padres D. Manuel Mo-

rales Bell y D. Dolores Gon-

zalez, sus padres, su herma-

nos, tíos, primos y demás pa-

rientes, tienen el dolor de po-

ner en conocimiento de

sus amigos tan sensible per-

dida, y rogar a los que no

hayan recibido esquela de

la comunión del cadáver

que tendría lugar mañana 12

del corriente, á las diez de la

mañana, desde la casa mu-

terior, Carmen, 24, al cementerio de la Sacramen-

tal de San Sebastián, en lo

que quedaron agradecidos.

El duelo se despide en el

cementerio.—Se suplica el

coche.

SE VENDE UN TAPIZ Y UN

Oblíxmo. Isabel la Católica,

núm. 25, pral.

MA DE CRIA PARA CASA

de los padres. San Vicente

Baja, 4, principal interior, da-

rán razon.

MA DE CRIA PARA CASA

de los padres. recién veni-

da del pueblo. Isabel la Católica,

núm. 27, despacho de pan.

SE TRASPASA UN COLEGIO

Odeñitas. Montero, 41, por-

tal, darán razon.

SE VENDE UN PIANO DE

Mesa, de sois octavas. Santa

Catalina, 5, bajo.

MA PARA CASA DE LOS

Apadres. Progreso, 10.

MA DE CRIA PARA SU CA-

SA. Almirante, 1, pral.

MA PARA CASA DE LOS

Apadres. Mesón de Paredes,

núm. 29, potería.

MARIA GONZALEZ, QUE VI-

vive calle del Ave María, 23,

principal interior, desechará

la casa de los padres, y tiene

leche fresca de dos meses. Da-

rán razón en la misma casa.

UN CASA QUE NO ES DE

huespedes y cerca del mi-

nisterio de la Guerra, se cede

con alcoba y gabinete con

alcoba. Se dará con asistencia

ó sin ella, dando buen trato.

Darán razones, Pelayo, 2, es-

terior derecha.

SE TASAN

FINGAS

Para tapetes en venta de

casas, hipotecas, garantías,

certificaciones fiduciativas,

proyectos, consultas, etc., a

precios modicos.

Fuenca, 40, 2. de ocho á

once de la mañana.

SE VENDE UN LANDÓ DE

Cinco luces, un millor y dos

bicicletas, enganchados ó sepa-

dos. Fomento, 3.

MUEBLES Y SILLERIAS DE

Mujo. Reina, 6. bajo.

PARALISIS.

Su curacion, tratamiento indo-chino, desconocido en Europa. Puerta del Sol, Montera, núm. 9.

SE COLOCARA A UN JOVEN

de 26 años. Se prefiere anda-

luz. Corredora Baja, núm. 4,

frutería.

ARRIENDO DE DEHESA.

Se arrienda á pasto y labor la

dehesa titulada «Lorancón el

Grande», término judicial de

Vargas en la provincia de To-

ledo, de la propiedad de la es-